



## Kreissparkasse spendet Defibrillator

SV Grün-Weiß Langenberg-Benteler freut sich über die Unterstützung



Josef Albers (links) freut sich über den Defibrillator, übergeben von Renate Knüwer, Leiterin des BeratungsCenters Langenberg, und Emilian Klein, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück.

Langenberg, 8. Juli 2024

Sie wünschen sich, dass er nie zum Einsatz kommt und sind trotzdem froh, ihn zu haben: Die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück spendet dem SV Grün-Weiß Langenberg-Benteler einen Defibrillator. So ist die Tennisabteilung des Vereins im Notfall bestens für Erste-Hilfe-Maßnahmen ausgestattet.

Nach der offiziellen Spendenübergabe demonstrierte die Firma Medical Point aus Rheda-Wiedenbrück dem Vorstandsmitglied Emilian Klein und der Leiterin des BeratungsCenters Langenberg, Renate Knüwer, die korrekte Nutzung des Defibrillators. Denn, wenn die Tennisabteilung auch hofft den Defibrillator nie nutzen zu müssen, gab es in der Vergangenheit bereits medizinische Notfälle, die vor Ort behandelt werden mussten. Nun

hat der Verein dank des Defibrillators das richtige Equipment, das Ersthelfer im Ernstfall benötigen, um Leben zu retten.

Vorstandsmitglied Emilian Klein und BeratungsCenter-Leiterin Renate Knüwer begrüßten die Spende: „Wir freuen uns den Verein in so einer wichtigen Angelegenheit unterstützen zu können. Der Defibrillator kann nicht nur Menschenleben retten, sondern vermittelt auch ein Gefühl von Sicherheit: Im Notfall ist der SV Grün-Weiß mit dem richtigen Gerät ausgestattet, um schnell reagieren zu können“, bekräftigt Emilian Klein die Unterstützung der Kreissparkasse. „Auch wir hoffen, dass der Verein den Defibrillator nie nutzen muss“, ergänzt Renate Knüwer. „Dennoch freue ich mich, dass wir die Tennisabteilung mit solch einer sinnstiftenden Spende unterstützen konnten.“